

JUNIOR MASCULINO A.

## **BASKET LUPUS 38 - AD PIRINEOS 58**

A pesar de la diferencia final, el partido fue muy igualado con la excepción del último cuarto, que resultó determinante (11-10 / 8-16 / 14-10 / 5-22).

Al encuentro, que se presumía decisivo para intentar alcanzar los play-off, no llegábamos en las mejores condiciones: a la lesión de toda la temporada de uno de nuestros jugadores se sumaba otra que se producía el viernes en los entrenamientos y, durante el partido, en el segundo cuarto, sufrimos la baja de otro jugador que se rompía el escafoides de la muñeca derecha. A esto hay que añadir que dos de nuestros jugadores estaban muy "tocados", y la ausencia de otros dos. Aún así, durante  $\frac{3}{4}$  partes del partido luchamos por la victoria, pero el mayor acierto en el tiro exterior del equipo contrario en el último parcial y, sobre todo, las numerosas pérdidas de balón que sufrimos fueron totalmente determinantes para el resultado final.

Debemos, por supuesto, seguir trabajando con ilusión, más aún, si cabe, ahora que la clasificación se complica muy notablemente. Por otra parte, quiero destacar, la ejemplar conducta de nuestros jugadores durante toda la temporada, especialmente en este partido, y algún otro, en los que han demostrado tener un gran autocontrol en momentos en los que resulta muy difícil tenerlo. Como digo, debería servir de ejemplo para cualquier deportista. En esto, no puedo estar más orgulloso de nuestros jugadores.

Ánimo a todos los lesionados, a ver si, al menos, la recuperación es total y vuelven al máximo de su capacidad.

**Rafa**

**CADETE FEMENINO C**

## **CUARTE DE HUERVA 39 – BASLET LUPUS 29**

Tras unas semanas sin partidos por fin llegó la copa primavera. Volvíamos a la cancha con ganas de jugar y disfrutar. Los primeros 10 minutos supimos estar intensas en defensa, por eso al empezar el segundo cuarto solo íbamos 1 abajo. A partir del minuto 11 bajamos los brazos y dejamos atacar muy fácil a un equipo que no iba a desperdiciar ni una oportunidad. Nos fuimos al descanso perdiendo de 5 pero las ganas de defender duro no llegaban, por eso la segunda parte fue más de lo mismo. No estuvimos intensas en defensa pero tampoco en ataque. Nos daba miedo atacar el aro y agotábamos las posesiones con tiros muy forzados. Ahora solo queda mejorar, con compromiso, ganas y esfuerzo volveremos a tener confianza en nuestro juego.

¡A trabajar duro!

**Andrea**

PREINFANTIL FEMENINO B  
**DOMINICOS 34 – BASKET LUPUS 27**

Se acabó la liga para las preinfantiles con un partido muy intenso en el que los pequeños despistes marcaron la diferencia en el marcador. Los dos equipos empezamos muy duros en defensa y eso hizo que el marcador fuera igualado hasta el descanso (parciales 6-6 y 8-8 en los dos primeros periodos). Hasta la segunda parte nosotras tuvimos muchas más ocasiones de anotar que ellas pero no supimos aprovecharlas. Tras el descanso el partido empezaba de nuevo, con la única diferencia de que ellas salieron con más confianza lo que hizo que nos metieran un 8-0 a los pocos minutos de empezar el tercer cuarto. Nos tocaba esforzarnos más si queríamos seguir con posibilidades de ganar y así lo hicimos, las 9 jugadoras y yo nos pusimos las pilas y a falta de un minuto para el final conseguimos empatar el partido a 27. Entonces las rivales anotaban una canasta y seguidamente, tras un despiste en defensa, un triple. Se ponían 5 arriba a falta de 40 segundos y nuestra mala suerte en ataque seguía presente. Aun así luchamos hasta el final. Quitando estos últimos despistes, las chicas hicieron un gran trabajo en defensa. En ataque supimos organizarnos y buscar siempre la mejor opción, jugamos en equipo y corrimos bien los contraataques, solo nos faltó anotar más. De aquí a que empiece la copa primavera trabajaremos duro para mejorar y seguiremos disfrutando del baloncesto.

¡Buen trabajo chicas!

**Andrea**